
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

様々な世代の札工ＯＢの方々が来てくださいました！お忙しい 

ところ来ていただき、また、たくさんの差し入れもありがとうござ 

いました！全員でいただきます！また機会がありましたら是非よ 

ろしくお願いします。 

年齢、働いている場所、住んでいる地域、卒業した年度も違え 

ど、サッカーを通してみんなが一つになれました！楽しい時間を 

ありがとうございました！ 

スピード、タッチの質、キック力、体の使い方など、また今年も 

多くを学ぶことができました。吸収したことを試合で活かすこと 

ができるようにトレーニングしていきます。これからもどうか札工 

サッカー部をよろしくお願いいたします！ 

 

 


